

# 守破離

能美市立根上中学校  
平成30年（2018年）  
8月6日（月）No.16

## 高齢者福祉施設訪問を終えて

7/9（月）・10（火）の両日にわたって行われた「高齢者福祉施設訪問」では、貴重な体験をさせていただきました。みなさんの感想を呼んでみると、高齢者の方とのふれあいを通して、笑顔で接することや大きな声でゆっくり話すことなど、いろいろなことを学ぶ機会となったようです。学んだことをこれからの生活に、ぜひ、いかしてほしいと思っています。

### みんなの感想から

今回、施設訪問をして、おじいちゃんおばあちゃんが笑顔になってくれたのがうれしかったです。私たちはまだまだうまく接することができなかつたので、施設の方がおじいちゃんおばあちゃんに詳しく説明していくすごいなあと思いました。耳がとおい方や目が見えにくい方もいたけれど、大きくゆっくり挨拶することができました。うまくできなかつたことも多くあったけれど、うまくできたこと也有つたのでよかったです。楽しんでもらえて、準備を頑張ってよかったです。

女子

施設訪問を終えて、楽しく施設の利用者さん達と交流ができるよかったです。初めは、緊張したけど、パパ抜きをしているうちに楽しくなってきたのでよかったです。施設訪問の準備から今日までみんなで協力して、施設の方を楽しませることができたのでよかったです。今日のこの体験をして施設の利用者さんとふれあつたことを、自分のこれから的生活に活かしていきたいし、もし、自分の身近な人が認知症になつたりしたら、しっかりと受け止め対応したいと思いました。

男子

施設に入ったとき、最初はどの方もとても不安そうな顔をしているなと思いました。でも、紙芝居やクイズをしているうちに、だんだん明るい顔に変わっていきとてもうれしかつたです。自分たちがとまどつてしまつたときがあつたけれど、利用者さんがフォローしてくださいつたり、自分たちで協力したりして進められたのでよかったです。笑顔でとても楽しそうにしてくれる人がたくさんで、自分も楽しむことができました。今回の施設訪問で学んだたくさんのことをこれから的生活に活かしていきたいと思いました。

女子



ぼくは、この施設訪問で、少しでも楽しんでもらえるように行動しました。特に気をつけたのが、笑顔でいることや、拍手をすることです。笑顔でいるとお互い気分がよくなるし、拍手すると盛り上がります。これが高齢者の方と接するときに大切なと思いました。出し物も楽しんでもらえたのでよかったです。

男子

私はボーリングの係で、お年寄りの方にボールを手渡したり、倒れたピンを元に戻す役割でした。ボーリングは思った以上に人気があって、楽しんでもらうことができてうれしかったです。お年寄りの方は小さい声だと声が聞こえなかったり、小さい文字が見えにくいことがあってよく気をつけました。「また、来てね。」と言ってくれる方もいて、本当にうれしかったです。

女子

今日の施設訪問では、準備してきたことが最大限に発揮できたと思います。ただ、予想以上に物の数が少なくて、時間が少し余り気味になってしまったことがあったので、リハーサルなどで早く気づくことができたらよかったです。訪問しているとき相手の方達の名前を聞くことができなくて少し後悔しています。

最後に、直接高齢者の方々と関わって笑顔を見ることができてよかったです。今日の経験を今後に活かしていきたいです。

男子

私が高齢者の方と関わったとき、一番思ったのが「難しい」でした。事前にリハーサルがうまくいっていたのに、いざ本番になると伝わっていない部分が多く、同じことの繰り返しで無駄な時間がたくさん出てしまいました。でもそれは最初の方だけで、だんだんちょっとずつスムーズに進んでいったし、楽しんでくれているおじいちゃんおばあちゃんを見て心が温まりやりがいを感じました。またこのような機会があったら、今日学んだことを活かしてもっと時間を上手く使えるようにしたいです。

女子

施設訪問を終えて、僕はたくさんのこと学びました。自分は高齢者の方とあまり触れ合ったことがなくて、最初はすごく緊張していたけど、利用者さんと一緒にゲームなどをやっているうちに、触れ合うことはとてもいいことなんだなと思いました。僕は将来、福祉関係の仕事をするか分からないけど、今日の経験を活かしていきたいと思います。

男子

今日は施設訪問に行きました。最初は、利用者さん達がどういう反応をしてくれるかなとか、うまく話すことができるかなと不安なこともあったけど、しっかりできたと思います。途中、少し聞こえにくく伝わらなかったときがあったので、みんなで大きい声を出してがんばりました。

「箱の中身は何だろな？」では、「こわいー！」と言っている方もいたけれど、みなさん楽しくやってくださったのでうれしかったです。今日はよい交流、経験をすることができて本当によかったです。

女子